

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderätin Mag. Heidemarie Sequenz (GRÜNE) zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Spezialdebatte Klima, Umwelt, Demokratie und Personal) für den Gemeinderat am 27.06.2023 - 28.06.2023.

Betonfläche beim Abgang von Donaucity in Donaupark begrünen

Beim Abgang von der Donaucity in den Donaupark befindet sich eine riesige Betonfläche, der Deckel der Leonard Bernsteinstrasse.

Von dieser riesigen Fläche führt einen Betontreppe ins Nichts.

Das Konstrukt gibt es deshalb, weil bei der Planung der Donaucity in den 90er Jahren noch die Weiterführung der Überplattung der A22 geplant war.

Diese riesige Betonfläche erhitzt sich in den immer heißer werdenden Sommermonaten enorm und gibt die Hitze auf die Wohngebäude unmittelbar daneben ab. Die Fenster dieser Wohnungen weisen alle nur in diese eine Richtung.

Die Bewohner:innen entkommen dadurch in keinem Raum ihrer Wohnungen dem Höllenlärm der A22, zusätzlich strahlt nun während der immer heißer werdenden Sommer die Hitze von dieser Fläche gegen das Gebäude direkt daneben.

Die Zufahrtsmöglichkeit für Einsatzfahrzeuge wäre auf Grund der riesigen Fläche auch im Falle einer Begrünung gegeben.

Dem gleichlautenden Antrag stimmten im Bezirksparlament im März 2021 ALLE Parteien zu.

Die MA28 antwortete im Mai 2021, dass dies möglich sei, eine Lösung aufgrund der Einstufung als Kunstbauwerk gemeinsam mit der MA29 und MA42 entwickelt werden müsste.

Eine Nachfrage im Juni 2021 ergab: Der Auftrag ist ergangen. Auf eine weitere Anfrage im Jänner 2022 gab es nur die Antwort, dass es dazu keine neuen

Informationen gäbe.

Die unterzeichnende Gemeinderätin stellt daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien folgenden

BESCHLUSSANTRAG:

Der Wiener Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass die öffentliche, riesige Betonfläche über der Leonard-Bernstein-Straße vor der Stiege 6 der Donaucity mit ähnlichen Beeten ausgestattet wird wie der Bereich vor der Stiege 7 und dem Mischek Tower direkt daneben.

In formeller Hinsicht beantrage ich die sofortige Abstimmung dieses Antrags.

Wien, am 28.6.2023

